

PRESSEMITTEILUNG

27. März 2012

Luther berät Kalp GmbH bei Lizenzvergabe für innovative Hafentechnologie

Frankfurt a.M. – Der norddeutsche Technologieentwickler Kalp GmbH hat einen exklusiven Lizenz- und Kooperationsvertrag über eine innovative Hafentechnologie mit der finnischen Cargotec Group abgeschlossen. Endkunden für die Nutzung dieser Technologie können alle großen Häfen weltweit sein. Bei den Verhandlungen ließ sich die Kalp GmbH von der Luther Rechtsanwalts-gesellschaft beraten.

Gegenstand des Lizenz- und Kooperationsvertrags sind die Rechte an einer von der Kalp GmbH entwickelten automatischen Laschplattform („laschen“ = „Ladung sichern“): Die Plattform ermöglicht eine Vollautomatisierung der Ladeprozesse in den Containerterminals, wodurch das Laschen in Häfen beschleunigt werden kann. Außerdem zeichnet sich die Laschplattform durch eine höhere Arbeitssicherheit und umweltfreundlichen Energieeinsatz aus. „Der Exklusivvertrag zur Produktion und zum Vertrieb dieser Laschplattform, der mit der Cargotec Group geschlossen wurde, ist von Gewicht, da quasi alle großen Häfen weltweit auf den Einsatz dieser neuen Technologie zurückgreifen können“, erläutert Andrea Metz, federführende Partnerin bei Luther.

Die Kalp GmbH wurde 2008 gegründet und hat ihren Sitz in Böel, Schleswig-Holstein. Ihr Geschäft besteht in der Entwicklung und Fertigung der Automatischen

Laschplattform ALP, die angesichts der immer weiter voranschreitenden Automatisierung beim Löschen und Laden von Containern eine Schlüsseltechnologie darstellt.

Die finnische Cargotec Group mit Sitz in Helsinki gilt als einer der größten Logistikkonzerne weltweit und vermeldete 2011 einen Umsatz in Höhe von 3,1 Mrd. Euro. Der Konzern stellt u.a. Equipment und Dienstleistungen bereit, um die Produktivität von Flotten und von Frachtumschlag zu erhöhen.

Für die Kalp GmbH

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft, Frankfurt a.M.: Andrea Metz (Federführung, Partner, Gesellschaftsrecht/M&A), Dirk von Diringshofen (IP/IT), Sebastian Ens (Gesellschaftsrecht/M&A), Dr. Thomas Thees (Partner, Arbeitsrecht)

Für die Cargotec Group

Inhouse-Beraterteam

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 320 Rechtsanwälten und Steuerberatern in elf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, Istanbul, London, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Katja Hilbig

Pressereferentin

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Telefon +49 221 9937 25070

Mobil +49 1520 16 25070

E-Mail katja.hilbig@luther-lawfirm.com

Annette von Frankenberg

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Telefon +49 221 9937 18013

E-Mail annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com